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Коштет по хлебопродуктам рассмотрел разработанный Российс- ' 
ким институтом стратегических исследований комплекс предложений 
по продовольственной безопасности России и согласен, что состо-
яние дел по данному вопросу вызывает необходимость принятия 
президентской программы» В настоящее время подготовлена програ-
мма по наращиванию производства зерна "Хлеб России", которая 
может войти составной частью в общую продовольственную програшу. 

Коштет по хлебопродуктам считает, что вопросы государст-
венной политики в области закупок зерна за рубежом нельзя рассмат-
ривать в отрыве от состояния зернового хозяйства страны, тяжелым 
состоянием которого был порожден импорт. Поэтому, при разработке 
программы приоритетное внимание должно быть уделено перестройке 
структуры производства и использования зерна в России. 
(С При ©том надо иметь ввиду, что среднегодовые объемы продажи 

зерна в государственные ресурсы от колхозов и совхозов из урожая 
1989 и 1990 г.г. составили 32,6 млн.тонн. Из урожая 1991г. из 
намолоченных 91 млн.тонн зерна, в связи с рядом решений Правитель-
ства об уменьшении объемов обязательных поставок, продано госу-
дарству лишь 23 шш.тонн]?а 68 шш.тонн зерна осталось в хозяйст-
вах. Несмотря на то, что на внутрихозяйственные нужды оставлено 
зерна больше, чем в прошлые годы потребность в хлебопродуктах и 
кормах из государственных ресурсов не снизилась; 

£ Расход верна И8 госресурсов на снабжение России за последние 
годы составил 51-52 млн.тонн, При атом примерно 30$ «того расхода 
покрывалось за счет импортных поставок; 

При сложившемся расходе, проданное государству зерно в коли-» 
честве 23 мдн.тонн не обеспечивало снабжение хлебопродуктами и 



кшщориаш» В этих условиях Йравительствш бшо принято решение 
об увеличении импортных закупок зерна в 1992 г.. до 25 шнш>нн£)\ 

| 1 \ 
/ Учитывая, что потребуется определенное время дая перехода7 \ 
[вв самообесречение зерном, в ближайшие годы импортных закупок \ 
' зерна не избежать. Для их уменьшения необходимо уточнить направ-
ление и объемы поставки зерна и хлебопродуктов в счет государст-
венных нужд и довести их до шнимальных, так как в сложившихся 
условиях государство не может обеспечить снабжение хлебопродуктами 
в прежних объемах. Ответственность за снабжение населения хлебо-
продуктам/и должна постепенно переходить на административные органы 
территорий. В первую очередь это относится к обеспечению концкор-
ш т животноводства, 

В целом, на наш взгляд, предложения института должны бшть 
максимально конкретизированы с тем, чтобы их можно было исполь-
зовать в практической работе. 

Первый заместитель Председателя А.Д.Куделя 
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